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HP：https://www.smartbrains.jp

相続税が2割増しになる？アーリークロス
相続相談室

Early's

Client 株式会社
スマートブレイン様

遺言で孫に相続させようと考えているのですが、相
続を一世代飛ばすことになるので相続対策としては
有効ですよね？孫に相続させることについて何か気
をつけるべき点ありますか？

お孫さんへの遺贈ですね。おっしゃるとおり相続を
一世代飛ばすことで、通常は親から子、子から孫と
２回相続税がかかるところが親から孫へ1回のみと
なるので相続税対策としては有効になることが多い
です。しかし、一つ注意しなければならない点があ
ります。それは相続税の2割加算というものです。

2割加算の対象となる人は上記の人以外ということになります
ので、
・兄弟姉妹
・孫養子
あたりが具体的に対象になります。もちろんこれ以外にも2割
加算の対象となる方はいます。

相続税法では、下記の人「以外」が財産を取得した場合は相
続税が2割増しとなる制度が設けられています。
・配偶者
・子ども（子の代襲相続人である孫を含む）
・父、母
例えば、孫に相続させることで孫の相続税が100万円だっ
たとしましょう。孫は相続税の2割加算の対象となりますので
100万円×20％＝20万円加算されて、最終的に120万円の相
続税となります。

2割加算？一体どういうことでしょうか？ただでさえ高い相続税
がさらに高くなるということでしょうか？

なるほど。相続対策で孫を養子にしていても2割加算の対象と
なるのですね。

一世代飛ばしの相続対策に対抗するために孫養子については
2割加算の対象とされているみたいですね。それでも相続税対
策としては有効な手段なので孫への遺贈は活用されてもいいと
思いますよ。

孫に相続させるにもしっかりと相続税がかかってくるのです
ね…具体的にどういった方が2割加算の対象となるのでしょう
か？

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても

知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

⑥アーリークロスを一言で言うと
丁寧かつ適切
⑦リフレッシュ方法は何ですか？
テニスの試合で若いプレイヤーとガチンコ勝負して
勝つこと
⑧座右の銘は何ですか？
継続は力
⑨趣味は何ですか？
テニス・釣り・登山
⑩尊敬する人物は誰ですか？
人として私を育ててくれた先輩や上長の皆さん

①事業内容
住宅不動産業界に特化した Web システム開発や
マーケティング全般
②経営理念
Client and user first.
③経営において苦労したこと
初期開発およびキャッシュフロー
④人を採用するときに見るポイント
人間力（学歴や経歴ではなく人としての素質）
⑤今後の目標は何ですか？
安定した定期売上の早期確保
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Monthly Topic 

個人的なことになります
が、３ヶ月程前からダイエッ
トを始め、食生活を肉中心の
ものからサラダ中心のものへ
がらりと変えました。

サラダを中心に食事を考
え、それに合ったものを選ん
でメニューを組んでいくなか
で、スーパーでチーズを買い、
サラダと共に食べるようにな
りました。

チーズには牛乳の栄養がギュッとつまっており、その
栄養価は牛乳の約 10 倍にもなるそうです。現代人に不
足しがちなカルシウムや体の基礎となる良質なカルシウ
ム、ビタミン B2 を摂取することができます。

チーズ専門店を見つけてからは、そこで好みのチーズ
を数個買って帰るのが日課になりました。それまで、チー
ズをたまに食べることはあったものの、その種類や製
法について知らない事が多いことに気付かされました。
チーズの種類を５個あげることすらできませんでした。

しかし、専門店でチーズについての紹介文を読み、そ
れがどこの国でどの動物のミルクからどのように作られ
るか、食したときにどのような味になり、またどのよう
な料理に合うのかを知るようになりました。もっとチー
ズについて詳しく知りたい。そうすることによってチー
ズを食べるときの楽しさや、味についての理解、何より
チーズを選ぶ楽しさを感じるようになりました。

そこで、本屋に足を運び、チーズについて詳しく知る
ことのできる本を買うことにしました。店頭に並んでい
るチーズについて網羅されている事、そして、その食べ
方や合う料理について面白く書かれており、選びました。

食べたチーズのページにはメモを付けていくのも楽し
いです。チーズは知るともっとおいしくなる。それを私
に教えてくれた本です。（小仲祐陽）

「生きるって、なに？」
たかのてるこ（著）
テルブックス

「世界のチーズ図鑑」
NPO 法人 チーズプロフェッ
ショナル協会（監修）
マイナビ

Book Review

保険の見直し、していますか？

昨年より、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、追加で融資を受けられるなどの
資金調達をされた事業者が増えています。
https://www.mof.go.jp/financial_system/fiscal_finance/renkei/corona-kanminrenkei.pdf

日本政策金融公庫のみでも50万件弱の融資実績（令和2年6月時点）があり、皆さんの周りでもお借入れを増やした、また
は新規のお借入れを行った方の話も少なくないと思います。

一方、事業用の保険に加入されている方も多いと思いますが、お借入れの残高に合わせて保険の見直しはされましたか？
団信（団体信用生命保険）に入っているからそれで充分だとお考えの方もいらっしゃいませんか？
万が一、お借入れが残った状態で社長がお亡くなりになられた場合、借入残高は会社もしくはご家族に移り、返済を続けな

くてはなりません。

https://www.dansin.or.jp/insurance/index.php

団信は、お借入れ経験のある方なら耳にしたことがあるかもしれませんが、年齢によっては低い保険料で借入を返済できる
だけの保障をもたらしてくれます。ですが、借入額が保険金の上限となるため、保険金が入った年の税負担が考慮されません
し、年齢によっては民間の保険会社の方が保険料が安いケースもございます。

安心して事業を続けていくには、手元のキャッシュは勿論大事ですが、将来のことも一緒に考えることが重要です。保険の
見直しをきっかけに、事業を将来どのように進めていくか、改めて未来図を描かれてみてはいかがでしょうか。

世界の旅人、たかのてるこさんが「生きるとは何か」
という難しい問いに、誠実に答えようとした本です。

まるで小さな子供の「何で？何で？」に対して繰り返
し答えていくようなシンプルな構成となっており、10
分もかからず読むことができます。それでいて中身はと
ても濃く、この本一冊で生き方指南本何冊分かの価値が
あると思います。

ラジオでこの本の朗読が流れ、もう一度聞きたいと
思ったことが私が読んだきっかけです。小さな子供でも
難しいページ（宇宙や粒子の話）を読み飛ばせば楽しめ
る内容の為、我が家では夜の読み聞かせ絵本の一冊とし
て枕元の本棚に並んでいます。

また、本の中には色々な国で撮られた風景や人物の写
真が使われているので、写真集として眺めるだけでも見
応えがあり、読み終えると元気がもらえるお勧めの一冊
です。より多くの方にこの本をシェアしたいという気持
ちで作られたそうで、価格もリーズナブルな500円（税抜）
です。（秋山居香）
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小西先生の 一言 アビスパ福岡の
オフィシャルスポンサーになりました。

今期よりJ1に復帰したアビスパ福岡の2021オフィシャルスポンサーになりまし
た。地域に根ざした税理士法人として、地元のクラブチームをサポートする
ことで、地域社会に貢献したいと考えています。地元にクラブチームがあるとい
うのは非常に誇らしいことです。ただ、それを維持していくためにはサポーター
やスポンサーの支援が必要になります。微力ながら当社も地域の一員としてサ
ポートしていきたいと考えています。スポンサー特典としてチケットをもらえたり
するので、お客様もご招待して応援に行きたいと考えています。ご興味がある方
はぜひ当社の担当者にお声がけください。一緒にアビスパを応援して福岡を更
に盛り上げていきましょう！

佐藤 剛

髙橋 愛弓

Ayumi Takahashi
Tsuyoshi Sato

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
2020年11月に株式会社アーリークロスBPOに入社いたし
ました髙橋と申します。よろしくお願いいたします！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
生まれは福岡市城南区です。結婚後春日市に移りました。

趣味は何ですか？
最近キャンプにはまりました！
オススメのギア等あれば教えてください。

好きな食べ物は何ですか？
何でも好きですが…しいて言うならやっぱり白米です！！
(糖質制限のため今は控えていますが…食べたいですね…)

特技は何ですか？
前職がパティシエだったので、キャラクターケーキや立体
のケーキは得意です！
子供の誕生日ケーキは毎年作ってます！ちなみに今年はピ
カチュウでした。

好きなスポーツは何ですか？
小学 4 年生からバスケをやっていました。
きっともうあんなには走れませんが。。。

今年の抱負、目標は何ですか？
今年の目標は給与計算実務能力検定 1級と ITパスポートの
取得です！目標高く頑張ります！

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
早く仕事に慣れ皆様のお力になれればと思います。
よろしくお願いいたします。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
2020年11月入社しました、佐藤剛と申します。よろしく
お願い致します。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
大分市出身です。昨年地価上昇した地域は５県のみ。その
うち１県が大分です。言うまでもなく、温泉パワーです♪
今夏には星野リゾートもＯＰＥＮ予定ですので、私もいつ
か行ってみたいと楽しみにしてます。

趣味は何ですか？
妻に言われ嫌々始めた料理ですが意外とはまってます。
得意料理は大根と鶏肉の煮付けです。（味の修正が必ず入
りますが…）

好きな食べ物は何ですか？
熱々のグラタンと、ムースです。毎年誕生日にはムースを
使ったケーキがないか探し回るのが恒例です。

好きな芸能人は誰ですか？
尾崎豊です。小学生のころに新聞配達で稼いだお金でラ
イヴビデオを買い、今も大切にしています。好きな曲は
クッキーとダンスホールです。

実は○○です。
けっこう健康オタクです。身体にいいものは何でも試し
てみます。ただし、石橋を叩くタイプなので、試す前の
調査は徹底します ( 笑 )

座右の銘は何ですか？
松岡修造『100 回叩くと壊れる壁があったとする。でも
みんな何回叩けば壊れるかわからないから、90 回まで来
ていても途中であきらめてしまう。』
私はまだまだ 24 回程なので、精進します。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
メーカー（自動車 / 半導体）⇒不動産⇒会計と、やや異色
のキャリアとなりますが、多様な視点を持って経営者の皆
様のお力になれればと思います！
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〒810-0001福岡市中央区天神４丁目２番３１号第２サンビル５階

www.earlycross.co.jp
info@earlycross.co.jp

弊社小西（代表社員CEO）と
花城（CBO兼 CPO）が顧問先様限定で
配信しております動画版も大好評です！
ぜひご覧ください！
「M&Aについて
～株式会社日本M&Aセンター仲田様をお迎えして～」
https://youtu.be/983jjKAyghM

動画版月刊アーリークロス 配信の
お知らせ

ワクワクする未来を共に創り、次世代につなぐ


